

Respuesta del Sr. Fischler en nombre de la Comisión*(13 de noviembre de 1997)*

La Comisión tiene la intención de publicar, durante los tres primeros meses de 1998, sus propuestas detalladas sobre el desarrollo rural, en el contexto del conjunto total de la Agenda 2000 ⁽¹⁾.

⁽¹⁾ COM(97)2000 final.

(98/C 134/213)

PREGUNTA ESCRITA E-3396/97**de Fernando Fernández Martín (PPE) a la Comisión***(23 de octubre de 1997)*

Asunto: Efecto de los incendios forestales de Sumatra y Borneo en el cambio climático

La erupción del volcán Pinatubo en las islas Filipinas en 1991 no afectó sólo a la atmósfera de la región, sino que causó un ligero enfriamiento de las temperaturas a nivel mundial. Hoy se producen en esa misma región (Sumatra y Borneo) importantes incendios forestales.

¿Ha tomado la Comisión alguna iniciativa para evaluar la incidencia de estos incendios sobre el cambio climático, considerando que sus efectos negativos se suman a los de la mencionada erupción?

Respuesta del Sr. Marín en nombre de la Comisión*(19 de noviembre de 1997)*

La Comisión y los Estados miembros han creado en Yakarta un grupo conjunto contra el fuego de la Unión Europea (EUFREG) en respuesta a la situación de emergencia provocada por los grandes incendios forestales de Indonesia, que afectaron, según los cálculos, a un millón de hectáreas.

EUFREG entrará ahora en su segunda fase, evaluando el área, el tipo, la clasificación y el uso de los suelos quemados en los incendios de este año, principalmente a través del análisis de datos de teledetección. Elaborará asimismo los términos de referencia para una misión de estudio de los incendios de este año con el fin de ayudar al Gobierno de Indonesia a aplicar políticas y prácticas mejoradas y evitar, o minimizar al menos, cualquier repetición del desastre de este año.

La Comisión seguirá coordinándose con el Gobierno indonesio y está dispuesta a colaborar en un importante estudio sobre el impacto a medio y largo plazo de los incendios forestales en el medio ambiente y el clima, a nivel tanto regional como global.

El Gobierno indonesio ha organizado una conferencia internacional de ciencia y tecnología para la evaluación del cambio climático global y su impacto en el continente marítimo indonesio, en Yakarta, los días 10 a 12 de noviembre de 1997, con la participación activa de la Comisión.

(98/C 134/214)

PREGUNTA ESCRITA E-3414/97**de Hiltrud Breyer (V) a la Comisión***(28 de octubre de 1997)*

Asunto: Comercio mundial y protección de los animales

La Comisión Europea ha aducido reiteradamente que un arbitraje de la OMC no aportaría aclaración alguna en favor de las disposiciones europeas de protección de los animales. La decisión sobre las hormonas parece confirmar esta valoración.

1. ¿Qué sucederá si se aplica esta decisión? ¿Cómo se podrá evitar que se desmantele progresivamente la normativa relativa a la protección de los animales en la UE?
2. ¿Existen mayores perspectivas de éxito en otros casos o se ha de contar, lógicamente, con nuevas negociaciones, una reinterpretación o incluso una modificación de las disposiciones de la OMC?